

Imagina Extremadura en 2060



Jesús Cebrino Melitón. 08369911-G
jcebrino@alumnos.unex.es
659525202

Extremadura, bello paraje rural en el que habitan en torno a 1,100 millones de personas. La mayoría de estas se dedican a la agricultura y ganadería y una pequeña minoría son funcionarios, científicos o doctores, los cuales, deciden irse fuera de esta comunidad a buscar nuevas oportunidades de trabajo.

Por otra parte, dicha comunidad se encuentra en una democracia, bajo la legislatura del partido socialista. Pero, todo esto que estamos comentando son datos actuales y nosotros no escribimos este relato con ese fin, sino con un objetivo imaginativo. En concreto, con el fin de imaginar cómo sería Extremadura en 2060.

Para comenzar, apenas habrá bosques ni zonas de cultivo por el gran aumento de la población, ya que esta se incrementará en un 60%, obligándonos a vivir conjuntamente unos con otros en pequeñas casas construidas con un nuevo material encontrado en el 2050. Este material, llamado "Hortensuro", es el más resistente encontrado hasta la fecha, un inconveniente es que es soluble en agua. Por ello, hay que recubrirlo con lonas para que el agua no se filtre.

En cuanto a los suministros, nos abasteceremos con sobrecitos de polvo. Estos, al disolverlos en Coca-Cola, se convertirán en la comida que esté dibujada en su envoltorio, pero con el sabor de la Coca-Cola en la que se disuelva. Algunos ejemplos de sabores serían naranja, vino, ron-cola, larios con limón o arroz a la cubana entre muchos otros. Para acompañar este manjar, dispondremos de churruscos de pan realizados con leche de manú (nueva especie animal hallada en la sierra de San Pedro), miel y cereales, además de disponer de un buen vasito de batido de timotei (de fresa o coco) para beber.

Por otra parte, nos veremos obligados a traficar con Portugal y Andalucía para que nos suministren agua ya que se han secado la inmensa mayoría de todos los pantanos y lagos de la zona. Para ello, realizamos contratos temporales para que, a través de camiones blindados, transporten el agua de una zona a otra. Estos camiones dispondrán de dos conductores para hacer turnos de conducción. Además, en su parte trasera, se encontrarán 5 agentes militares con licencia para matar para proteger esa valiosa mercancía.

Debido a esta gran sequía, tendremos que realizar nuestras necesidades en una roca destinada a su uso, ya que dispondrá de un agujero para poder depositarlas. Esta se llamará "la Roca de los Olores". Se hallará a las afueras de los pueblos, y en el centro de las ciudades. Además, nos tendremos que lavar y asear en duchas comunes, en las que puede haber unas 100 personas juntas sin distinción de sexo.

En cuanto al tema monetario y económico, se pondrá en vigor una nueva moneda, la "horteria". 1 horteria equivaldrá a 5 euros actuales. Con esto, se producirá un incremento de la economía extremeña en un 20%, obteniendo pues un capital aproximado de 200,000 horterias por familia.

Toda familia realizará sus compras a través de internet y nos enviarán dichos pedidos por correo volador (nueva forma de mensajería patentada en el 2045). Entre las compras más destacadas serán la compra de sobrecitos en polvo para comer y Cocalas de estos sabores: ron-cola y salchichas rellenas de queso para poder disolverlos. Además de la compra de zuecos verdes para el uso médico y enfermero, ya que estas profesiones se incrementarán en un 35% ya que hay un gran incremento de la población y es necesaria una mayor asistencia médica.

En correlación con dicho tema, las profesiones más destacadas seguirán siendo la medicina y la enfermería, pero también destacará la ingeniería mecánica, ya que esta será la precursora de la mayoría de los avances tecnológicos, como pueden ser la invención de automóvil volador, el Smartphone transparente o la nueva bandera del orgullo.

Estos inventos tendrán un gran impacto social y cultural, ya que serán una revolución mundial.

Con respecto al tema estudiantil, las personas que nos dispongamos a realizar estudios universitarios dispondremos de multitud de facilidades a la hora de ingresar en una facultad y realizar los ingresos pertinentes de matriculación. Estas facilidades están dispuestas por la entrega de numerosas becas y ayudas del estado. También será más factible ser universitario porque, como se ha producido un aumento del capital, tendremos menos problemas para pagar todos los cargos y deudas que tengamos.

Cuando terminemos los estudios universitarios, tendremos más facilidades de entrar en el mercado laboral, ya que se suprimirán las oposiciones, pero debemos realizar un trabajo fin de grado tan laborioso como el trabajo para la obtención del doctorado (actual). Por ello, si consigues realizar dicho trabajo, saldrás de la carrera con un trabajo temporal, con la opción de ser “fijo” en dicha empresa. Además de esto, hay otra alternativa a la realización de dicho trabajo, la cual es ir al despacho de nuestro tutor o tutora y realizar un “trabajo especial”. Mediante este método, el estudiante que mejor lo haga, obtendrá su ansiado título, obligando a los que no lo consigan a repetir el curso correspondiente por no cumplir con su labor.

Cambiando de tema, y aventurándonos en terreno hostil, el 75% de la población extremeña será homosexual, quedando un 15% de población transexual y un 10% de población heterosexual. Esto es debido a una manifestación a nivel nacional, la cual apoyará la homosexualidad con el lema “HOMOFOREVER”. Esta reivindicación estará bajo el mando del secretario del partido popular, Sergio Menor.

La protesta obtuvo sus frutos y consiguieron alzarse con el poder en la democracia extremeña, otorgándole la jefatura de estado al artífice de la concentración, Sergio, nombrándose a sí mismo como “Sergio el colista”. Su primer mandato será la instauración de Ramón Roperero como su favorito.

Todo esto surgirá en el 2058, produciéndose dos años después, un pronunciamiento militar por su secretario Antonio Rodríguez Iglesias, más conocido como “Gallarín”, el cual, junto con el apoyo de los mossos d’esquadra, salió victorioso en dicha batalla y estableció una dictadura. Esta autarquía será denominada como la “autansexual” ya que invirtió la mayoría del dinero recaudado en las entradas de los numerosos conciertos del nuevo rey del pop (título arrebatado al difunto Michael Jackson) “Choty” en las operaciones y tratamientos de cambio de sexo de las personas, obligando a toda la población a cambiarse de sexo.

Finalmente, y como el propio título indica “imagina”, porque sin esta capacidad, no podríamos crear ese futuro que tanto ansiamos. Tras todo esto, solo queda decir:

“Pónganle imaginación a la vida”

**“Discurso de Sergio Menor en la manifestación HOMOFOREVER.
Minas de El Castillo de las Guardas, 2057”**

